



Regadíos Sociales Comunidad de Regantes. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Alcadozo.

22.febrero.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Alcadozo, Ángel Alfaro, en el encuentro han tratado temas de interés del municipio en relación con la Confederación Hidrográfica del Segura.

El alcalde, en primer lugar ha agradecido al Presidente de la Confederación Hidrográfica la concesión de los Regadíos Sociales a su municipio, es una manera de consolidar la asentación de la población al territorio y ha explicado la tramitación realizada hasta la fecha para la conversión de la SAT de Alcadozo en Comunidad de Regantes.

El presidente de la CHS, Mario Urrea le ha informado de los trámites necesarios para la conversión y le ha garantizado que cuando se cumplan todos los requisitos administrativos y los plazos pertinentes, se dictará resolución aprobando las Ordenanzas de la nueva Comunidad de Regantes.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes